
PlantaDoce.

ADN

Oryzon Genomics incorpora de Roche a su nuevo director global de investigación y desarrollo

Torsten Hoffmann cuenta con más de veinte años de experiencia en el sector de investigación y desarrollo farmacéutico ocupando altos cargos en Roche y la biotecnológica Zealand Pharma.

PlantaDoce
2 nov 2020 - 12:35



Oryzon Genomics ficha talento de Roche. **La biofarmacéutica ha nombrado a Torsten Hoffmann nuevo director global de investigación y desarrollo.** Hoffman cuenta con más de veinte años de experiencia en el sector de investigación y desarrollo farmacéutico ocupando altos cargos en Roche y la biotecnológica danesa Zealand Pharma.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/oryzon-genomics-incorpora-de-roche-a-su-nuevo-director-global-de-investigacion-y-desarrollo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía biofarmacéutica de fase clínica centrada en la epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas ha anunciado que Tamara Maes se retira como directora científica de la empresa. **Maes continuará como vicepresidenta del consejo de administración de Oryzon y como presidenta del comité científico asesor.**

El presidente y director ejecutivo de Oryzon, Carlos Buesa, ha explicado que “Maes ha sido fundamental en el descubrimiento y desarrollo de nuevos medicamentos epigenéticos para el tratamiento de cáncer y las enfermedades del sistema nervioso central”. Por su parte, Buesa ha indicado que **“Hoffmann es el candidato ideal para asumir el cargo y dirigir la investigación y desarrollo global impulsando la siguiente etapa del desarrollo de Oryzon”**.

El nuevo director global de investigación y desarrollo fue director de química médica y responsable del programa de becas de postdoctorado de Roche. Hoffmann ha destacado que “los activos de Oryzon se encuentran ya en una etapa importante de desarrollo y se acercan a los ensayos clínicos de desarrollo avanzado”.